
Auszug aus der Niederschrift 
über die 06. Sitzung der Bürgerschaft am 15.06.2023  
 
 
Zu TOP: 7.7 
zur Fahrbahn Greifswalder Chaussee 
Einreicher: Detlef Lindner, Fraktion Bürger für Stralsund 
Vorlage: kAF 0067/2023 
 
Anfrage: 
 
1. Ist es wahr, dass bei der Errichtung der Bushaltestellen an der Greifswalder Chaussee 

Richtung Innenstadt, die Fahrspuren zu schmal sind? 
 
2. Wenn ja, wer ist für den Fehler verantwortlich? 

 
3. Wann soll es in den vorschriftsmäßigen Zustand hergestellt werden, wer trägt die Kosten 

und wie lange ist wiederum mit Verkehrseinschränkungen zu rechnen? 
 
Herr Dr. Raith beantwortet die kleine Anfrage wie folgt: 
 
Es trifft nicht zu, dass die Fahrbahn zu schmal ist. Die vorhandene Fahrbahnbreite reicht 
aus, um an den Bussen, die an der Haltestelle halten, vorbei fahren zu können. 
 
Herr Lindner dankt für die Beantwortung. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 28.06.2023 
 


